
Haushalt 2021 JBA UVA AWB = Abfallwirtschaftsbetrieb

Berichtsanträge SGA VFA EB GM = Eigenbetrieb Gebäudemanagement
Stand: 07.12.2020 KVSW = Klinikverbund Südwest

Lfd. Nr.:Ausschuss: Antragsteller: Anlage: Dez. / Amt: Thema: Verfahrensvorschlag:

1 JBA Freie Wähler 7.2 2 / 20 Auswirkungen der Corona-Pandemie auf den Jugendhilfebereich Bericht im 2. Quartal 2021

2 JBA Freie Wähler 7.3 2 Bericht über das Bildungsbüro Bericht im 1. Quartal 2021

3 JBA Die LINKE 13.5 1 / 14 Einführung Zweckverband Schulen siehe Verfahrensvorschlag

4 SGA SPD 10.1 2 / 21 Erfahrungsbericht zum Wohnraumakquise-Modell Bericht im 2. Quartal 2021

5 SGA SPD 10.5 2 / 21 Auswirkung des Bundesteilhabegesetzes auf die Eingliederungshilfe Bericht im 4. Quartal 2021 

6 SGA SPD 10.3 2 / 21 Einführung einer Kreisbonuscard Bericht im 2. Quartal 2021

7 UVA CDU 8.4 3 / 30 Klausur: Schienenpotenzial im Kreis Böblingen Klausurtagung im 2. Quartal 2021

8 UVA Die Grünen / FDP 9.4 / 11.6 4 / 84 Engagement der Regionalentwicklung auch im nördlichen Landkreis und Tourismus - Naherholung Bericht im 2. Quartal 2021

9 UVA Die Grünen 9.5 4 / AWB Ausbau von Windkraftanlagen durch den Eigenbetrieb Naturstrom Bericht im 2. Quartal 2021

10 UVA FDP 11.3 3 /30 Bericht über Notfallmanagement im S-Bahn-Verkehr Bericht im 1. Quartal 2021

11 UVA FDP 11.4 3 / 30 Anschluss S-Bahn-Strecke Weil der Stadt - Stuttgart an Tiefbahnhof S 21 Bericht im 1. Quartal 2021

12 UVA FDP 11.5 3 / 30 Barrierefreier Ausbau der Haltestellen und S-Bahn-Stationen wird zugesagt

13 UVA Die Linke 13.3 4 / 84 Einführung Besucherticket Landkreis Böblingen Stellungnahme folgt 2. Quartal 2021

14 UVA Die Grünen / SPD 9.11/10.6 4 / 84 Ausdehnung des Beleuchtungsfensters auf dem Radschnellweg zwischen Stuttgart-Rohr und Böblingen/Sindelfingen siehe KT-Ds Nr. 256 / 2020

15 VFA Die Grünen 9.10 84 Informationsveranstaltungen zur 5G-Mobilität siehe Verfahrensvorschlag

16 VFA SPD 10.7 4 / 84 Sachstandsbericht Breitbandausbau Bericht im 2. Quartal 2021

17 VFA CDU 8.1 3 / 30 Nicht benötigte Mittel aus dem ÖPNV-Rettungsschirm sollen in das Jahr 2021 übertragen werden siehe KT-Ds Nr. 243 / 2020

18 VFA CDU/SPD 8.2/10.2 KVSW + 12 Kinderbetreuung für die Beschäftigten des KVSW und des Landratsamtes, 
Prüfung einer Kindestagesstätte beim Flugfeldklinikum ("Hochpunkt") Bericht im 2. Quartal 2021

19 VFA CDU 8.5 4 Nachhaltigkeitsgrundsatz - Ergänzung -  VFA 258/2020 am 08.12.20

20 VFA CDU 8.6 KVSW +  EB GMGesundheitszentrum u. Mitarbeiterwohnungen beim Krankenhaus Leonberg und Verkauf Krankenhausgrundstück BöblingenBerichte im 3. + 1. Quartal 2020

21 VFA Die Grünen 9.3 EB GM Insekten- und klimafreundliche Gestaltung der Außenanlagen und Grünflächen des EB GM  Konzeption im 3. Quartal 2021

22 VFA Die Grünen 9.1 Dez. 4 Fahrplan zur Erreichung der angekündigten  Klimaneutralität im Jahr 2040 wird zugesagt

23 VFA Die Grünen 9.2 EB GM Neubau am Standort des ehemaligen Hotel „Ritter" in Sindelfingen als Pilotprojekt für Bauen in Holzbauweise konzipieren siehe Verfahrensvorschlag

24 VFA Die Grünen 9.6 EB GM Parkplätze mit Photovoltaikanlagen überdachen und dort auch Ladeinfrastruktur einrichten Bericht im 3. Quartal 2021

25 VFA Die Grünen 9.9 Dez.4 + 81 Ausweisung der klimarelevanten Auswirkungen in allen Kreistagsvorlagen Bericht im 2. Quartal 2021

26 VFA Die Grünen 14 KVSW Entwicklung eines Familienbüros zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf Bericht folgt



Berichtsantrag-Nr. 1 Anlagen Nr.: 7.2 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: JBA Zuständigkeit: Amt 20
Antragsteller: Freie Wähler Stand:

Thema: Bericht zu den Auswirkungen der Corona-Pandemie

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: JBA 30.11.2020: Verfahrensvorschlag angenommen

Die Fraktion der „Freien Wähler" beantragt einen Bericht vor der Sommerpause über die Auswirkungen der Coronapandemie zu folgenden 
Themenfeldern:

a) Haben sich die Ausgaben in der wirtschaftlichen Jugendhilfe verändert?
b) Gibt es Veränderungen bei der Inanspruchnahme von Jugendhilfen (alle Hilfearten)?
c) 1. Wie hat sich die Entwicklung der Wirtschaft auf die Jugendarbeitslosigkeit und die offenen Ausbildungsstellen  ausgewirkt?
c) 2. Wenn negative Auswirkungen zur Frage c 1. erkennbar sind: Mit welchen Instrumenten versucht man gemeinsam mit den Städten und 
Gemeinden dieser Entwicklung entgegen zu wirken?

Bericht im 2. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 2 Anlagen Nr.: 7.3 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: JBA Zuständigkeit: Dez. 2
Antragsteller: Freie Wähler Stand:

Thema: Bericht über das Bildungsbüro 

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: JBA 30.11.2020: Verfahrensvorschlag angenommen

Vor einigen Jahren wurde das Bildungsbüro zur Erarbeitung eines Bildungsberichtes für den Landkreis Böblingen geschaffen.

Die  Kreistagsfraktion der Freien Wähler beantragt in diesem Zusammenhang Folgendes:

a) Die Kreisverwaltung legt dar, wie sich das Bildungsbüro seit dessen Beginn stellenbezogen entwickelt hat. Darüber hinaus legt die Kreisverwaltung 
die Kostenentwicklung des Bildungsbüros dar - inklusive anfänglicher Drittmittelfinanzierung.
b) Die Kreisverwaltung legt dar, welche strategischen und welche tatsächlichen Vorteile der zuletzt erstellte zweite Bildungsbericht für  die laufende 
Bildungsarbeit im Landkreis ergeben hat.
c) siehe Finanzanträge lfd. Nr.2 

  

Bericht im 1. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 3 Anlagen Nr.: 13.5 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: JBA Zuständigkeit: 14
Antragsteller: Die LINKE Stand:

Thema: Einführung Zweckverband Schulen

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung: JBA 30.11.2020: Verfahrensvorschlag angenommen

  Die Fraktion die LINKE beantragt:

  Die Kreisverwaltung möge prüfen, ob in unserem Landkreis ein Netzwerk für die kreiseigenen Schulen in Form eines Zweckverbands gegründet 
werden
  kann.

Die Gründung eines Zweckverbands ist aus Sicht der Verwaltung nicht zu empfehlen. Die erforderliche 
Kompetenz ist durch die zunehmende Digitalisierung auf dem Arbeitsmarkt nur bedingt vorhanden. 
Darüber hinaus ist gemäß dem vom KT verabschiedeten Beschluss zur externen Betreuung IT@school (KT-
DS Nr. 151/2019 und 142/2020) auch die Betreuung und Vernetzung in Fragen der Digitalisierung 
vorgesehen. Außerdem wurde durch die Stelle „Projektmanagement IT@school“ eine Koordinationsstelle 
im Landratsamt geschaffen, die sich um die IT relevanten Themen der Schule kümmert. 



Berichtsantrag-Nr. 4 Anlagen Nr.: 10.1 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: SGA Zuständigkeit: 21
Antragsteller: SPD Stand:

Thema: Erfahrungsbericht zum Wohnraumakquise-Modell 

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: SGA 30.11.2020: Verfahrensvorschlag angenommen

  Die Fraktion der SPD beantragt:
  
  Erfahrungsbericht zum Wohnraumakquise-Modell einschließlich eines etwaigen Personalmehrbedarfs unter Einbeziehung der Großen Kreisstädte
  und des Klinikverbundes. 

Bericht im 2. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 5 Anlagen Nr.: 10.5 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: SGA Zuständigkeit: 21
Antragsteller: SPD Stand:

Thema: Auswirkung des Bundesteilhabegesetzes auf die Eingliederungshilfe

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung: SGA 30.11.2020: Verfahrensvorschlag angenommen

  Die Fraktion der SPD beantragt:
  
  Bericht zur Auswirkung des Bundesteilhabegesetzes auf die Eingliederungshilfe für Behinderte einschließlich des Personalbedarfs.

Bericht im 4. Quartal 2021 (Sachstand wurde mit KT-DS 180/2020 (SGA 19.10.2020) vorgestellt.
Da lfd. Eingliederungshilfe-Vergütungen bis 31.12.2021 voraussichtlich vorerst nur mit Taristeigerungen verlängert
werden, erfolgt noch keine komplette Umsetzung des Landesrahmenvertrags in 2021; Auswirkungen können daher
erst zu einem späteren Zeitpunkt dargestellt werden.)



Berichtsantrag-Nr. 6 Anlagen Nr.: 10.3 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: SGA Zuständigkeit: Amt 21 
Antragsteller: SPD Stand:

Thema: Einführung Kreisbonuscard

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: SGA 30.11.2020: Verfahrensvorschlag angenommen

  Die Fraktion der SPD beantragt:
  
 Prüfung der Auswirkungen und Voraussetzungen der Einführung einer Kreisbonuscard entsprechend dem evaluierten "Tübinger Modell". 

Bericht im 2. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 7 Anlagen Nr.: 8.4 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: UVA Zuständigkeit: 30
Antragsteller: CDU Stand:

Thema: Klausur über das Schienenpotenzial im Kreis Böblingen 

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung:

Die CDU Fraktion stellt folgenden  Antrag:

Nach Vorliegen der Potenzialanalyse über weitere Schienenverbindungen im Kreis Böblingen, ist das Ergebnis in einer Klausur des UVA zu beraten. 
Folgende tangierende Pläne oder Vorhaben sind hierbei besonders zu betrachten:

1. Kurz- und mittelfristige Auswirkungen der Corona-Pandemie auf den ÖPNV.

2. Der Nahverkehrsplan des Kreises, die Ausbaupläne des Verbandes Region Stuttgart für den Kreis, mögliche Planungen der SSB soweit
    diese den Kreis betreffen.

3. Die vom Land geplante Metropol-Express-Verbindung von Nagold mit einer Anbindung an die Gäubahn.

Klausurtagung im 2. Quartal 2021
UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen mit der Ergänzung, dass in der Klausurtagung
das Thema des Finanzantrags mit der lfd. Nr. 14  (Fahren mit dem Kinderticket- mobil zum halben Preis) der 
Fraktion Die LINKE mit aufgenommen wird. 



Berichtsantrag-Nr. 8 Anlagen Nr.: 9.4 + 11.6 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: UVA Zuständigkeit: 84
Antragsteller: Die Grünen / FDP Stand:

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

  Die Fraktion Die Grünen beantragt:

  Ein touristisches Ziel im nördlichen Teil des Landkreises. Zusätzlich zu den Projekten Schönbuchturm, Sculptura und Sulzbachsee sollte die
  Regionalentwicklung sich auch im nördlichen Landkreis engagieren. Als mögliches Projekt schlagen wir den Hardwaldsee im Wasserbachtal auf der
  Gemarkung Renningen im Dreieck Renningen, Rutesheim, Leonberg vor.

  Die Fraktion der FDP beantragt:
  
    Es sind weitere Vorschläge für Rad- und Wandertouren im Kreis zu erarbeiten. Zur Unterstützung der Museumsbahn Korntal - Weissach sind
    Touren schwerpunktmäßig im Einzugsbereich dieser Strecke in Zusammenarbeit mit dem Landkreis Ludwigsburg zu planen.

Bericht im 2. Quartal 2021

Thema: 1. Engagement der Regionalentwicklung auch im nördlichen Landkreis
                2.Tourismus - Naherholung



Berichtsantrag-Nr. 9 Anlagen Nr.: 9.5 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: UVA Zuständigkeit: AWB
Antragsteller: Die Grünen Stand:

Thema: Ausbau von Windkraftanlagen durch den Eigenbetrieb Naturstrom

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

   Die Fraktion Die Grünen beantragt:
  
   Der Eigenbetrieb Naturstrom soll eine Strategie zum Ausbau von Windkraftanlagen im Landkreis Böblingen für die nächsten 5 Jahre entwickeln
   und diese Strategie umsetzen.

Das Landratsamt kann im 2. Quartal 2021 über die grundsätzliche Situation im Bereich der Windkraft
berichten.  



Berichtsantrag-Nr. 10 Anlagen Nr.: 11.3 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: UVA Zuständigkeit: 30
Antragsteller: FDP Stand:

Thema: Bericht über Notfallmanagement im S-Bahn-Verkehr 

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

  Die Fraktion der FDP beantragt:
  
  Die Verwaltung soll in einer der ersten Sitzungen in 2021 berichten, welche Möglichkeiten sie sieht, dass der Betreiber des S-Bahn-Verkehrs durch 
ein
  Notfallmanagement Zugausfälle weitgehend vermeidet.
  

Bericht im 1. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 11 Anlagen Nr.: 11.4 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: UVA Zuständigkeit: 30
Antragsteller: FDP Stand:

Thema: Anschluss S-Bahn-Strecke Weil der Stadt  -  Stuttgart an Tiefbahnhof S 21

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

  Die Fraktion der FDP beantragt:
  
  Die Verwaltung soll bei der Region Stuttgart einen Untersuchungsantrag einreichen, der die Möglichkeit eines Anschlusses der Bahnstrecke
  Weil der Stadt  - Leonberg - Stuttgart in den neuen Tiefbahnhof S21 ermöglicht, um die Metropol-S-Bahn an das regionale Netz anzuschließen.

Bericht im 1. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 12 Anlagen Nr.: 11.5 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: UVA Zuständigkeit: 30
Antragsteller: FDP Stand:

Thema: Barrierefreier Ausbau der Haltestellen und S-Bahn-Stationen 

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

   Die Fraktion der FDP beantragt:
  
   In den Nahverkehrsplan ist der Ausbau der Haltestellen und S-Bahn-Stationen für mobilitätseingeschränkte Personen aufzunehmen.

wird zugesagt



Berichtsantrag-Nr. 13 Anlagen Nr.: 13.3 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: UVA Zuständigkeit: 84
Antragsteller: Die LINKE Stand:

Thema: Einführung Besucherticket Landkreis Böblingen

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

   Die Fraktion die LINKE beantragt:
  
   Die Kreisverwaltung möge in Zusammenarbeit mit den Kommunen die Einrichtung eines Kreis-Böblingen-Besucher-Tickets prüfen.

Stellungnahme folgt im 2. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 14 Anlagen Nr.: 9.11 u. 10..6 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: UVA Zuständigkeit: 84 Regionalentwicklung
Antragsteller: Die Grünen u. SPD Stand:

Thema: Ausdehnung des Beleuchtungsfensters auf dem Radschnellweg zwischen Stuttgart-Rohr und Böblingen/Sindelfingen

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

   Die Fraktionen Die Grünen und SPD beantragen gemeinsam:
   
   Die Ausdehnung des Beleuchtungsfensters auf dem Radschnellweg zwischen Stuttgart-Rohr und Böblingen/Sindelfingen auf die Zeit zwischen
   20.00 Uhr bis 23.00 Uhr mit entsprechendem Einwirken auf die Stadt Sindelfingen, falls deren Einverständnis erforderlich sein sollte. 

Antrag wird mit der Vorlage KT-DS Nr. 256 / 2020 im UVA behandelt.



Berichtsantrag-Nr. 15 Anlagen Nr.: 9.10 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: 84
Antragsteller: Die Grünen Stand:

Thema: Informationsveranstaltungen zur 5G-Mobilität

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

Die Fraktion Die Grünen beantragt:

Informationsveranstaltungen zur SG-Mobilität. Chancen und Risiken von 5G-Mobilfunk sollen in einer Informationsveranstaltung benannt werden und 
konkrete  Handlungsschritte dargestellt werden. Der Ausbau des 5G Mobilfunknetzes im LK Böblingen soll durch Dialogverfahren 
(Immissionsgutachten) mit einem unabhängigen Institut begleitet werden. Vor allem die kleineren Kommunen im Landkreis sollten begleitet werden, 
um über eine künftige Strategie von Standorten beraten und entscheiden zu können. Der Landkreis kann eine Informationsplattform zu den 
Grundfragen schaffen und als Koordinator agieren.

Entsprechende Informationsveranstaltung(en) auf Kreisebene werden zugesagt. Eine Erörterung einzelner 
Standorte ist auf dieser Ebene nicht möglich und bleibt den betroffenen Städten und Gemeinden 
vorbehalten. Die dafür erforderlichen Kapazitäten sind in der Änderungsliste mit eingeplant.



Berichtsantrag-Nr. 16 Anlagen Nr.: 10.7 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: 84
Antragsteller: SPD Stand:

Thema: Sachstandsbericht Breitbandausbau

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung: UVA 07.12.2020: Verfahrensvorschlag wird angenommen

   Die Fraktion der SPD beantragt:
  
   Einen Sachstandsbericht zum Breitband-Ausbau unter Berücksichtigung der Rolle der Telekom.

Bericht im 2. Quartal 2021 



Berichtsantrag-Nr. 17 Anlagen Nr.: 8.1 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: 30
Antragsteller: CDU Stand:

Thema: Nicht benötigte Mittel aus dem ÖPNV-Rettungsschirm sollen in das Jahr 2021 übertragen werden 

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung:

Die CDU-Kreistagsfraktion stellt folgenden Antrag: 

Die Verwaltung wird beauftragt, sich bei der Landesregierung dafür einzusetzen, dass die nicht benötigten Mittel aus dem ÖPNV-Rettungsschirm des 
Landes und des Bundes in das Jahr 2021 übertragen werden
  

Antrag wird mit KT-DS Nr. 243/2020 beantwortet



Berichtsantrag-Nr. 18 Anlagen Nr.: 8.2 und 10.2 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: BTM + 12
Antragsteller: CDU/SPD Stand:

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung:

Die CDU-Kreistagsfraktion stellt folgenden Antrag:

1. Die Kreisverwaltung wird zusammen mit der Geschäftsführung der Kreiskliniken Böblingen beauftragt, die Planungen für den Bau einer 
Kindertagesstätte auf dem Flugfeld einzuleiten. Die Planungen sind dabei eng mit der Stadt Böblingen abzustimmen. Dabei ist u.a. zu klären, ob ein 
Belegungskontingent für den Landkreis eingeräumt werden kann. Gleichzeitig ist an den Standorten in Herrnberg und Leonberg mit den jeweiligen 
Städten zu  klären, inwieweit dort  auch in vorhandenen Einrichtungen Belegungsrechte  für die Kreiskliniken eingeräumt werden können. Ggf. ist in 
einem weiteren Schritt auch an diesen Standorten über Neubaulösungen nachzudenken.

2. Es wird eine Bedarfserhebung für die Mitarbeiter/Innen des Landratsamtes vorgenommen.

Die Fraktion der SPD stellt folgenden Antrag:
 3. Die Prüfung einer Kindertagesstätte beim Flugfeldklinikum (,,Hochpunkt")

Thema: 1. Der Klinikverbund als attraktiver Arbeitgeber: Kinderbetreuung für Kinder und Klinikpersonal
               2. Kinderbetreuung für die Mitarbeiter/Innen des Landratsamtes
               3. Prüfung einer Kindertagesstätte beim Flugfeldklinikum (,,Hochpunkt")

Mit der Stadt Böblingen besteht bereits eine Kooperation über die Kinderbetreuung für die Mitarbeitenden 
des Landkreises. 
Der KVSW beschäftigt sich intern bereits im Rahmen der Arbeitgeberattraktivität mit der Kinderbetreuung. 
Eine Bedarfserhebung ist bereits erfolgt.
Im nächsten Schritt erfolgt eine Abstimmung mit den jeweiligen Kommunen über die Möglichkeiten zur 
Kinderbetreuung. 
Ein Bericht wird für das 2. Quartal 2021 vorbereitet.



Berichtsantrag-Nr. 19 Anlagen Nr.: 8.5 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: 4
Antragsteller: CDU Stand:

Thema:   Nachhaltigkeitsgrundsatz - Ergänzung - 

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung:

Die CDU Fraktion stellt folgenden  Antrag:

Der Kreistag möge beschließen, folgenden Nachhaltigkeitsgrundsatz zu den bisher definierten Nachhaltigkeitszielen mit aufzunehmen:
„Ziel der Haushaltswirtschaft bleibt die finanzielle Sicherung der stetigen Erfüllung der Kreisaufgaben. Bei der Haushaltsplanung und beim 
Haushaltsvollzug sind die Grundsätze der Sparsamkeit und Wirtschaftlichkeit zu beachten"( § 77 GO).

  

Antrag wird mit der Vorlage KT-Ds 258/2020 behandelt.



Berichtsantrag-Nr. 20 Anlagen Nr.: 8.6 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: KVSW + EB GM
Antragsteller: CDU Stand:

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung:

  Die CDU Fraktion stellt folgenden  Antrag:
  
  1. Die Verwaltung wird beauftragt, möglichst bald über den Stand der Gespräche mit den Beteiligten bzw. der Planungen für ein Gesundheitszentrum 
mit
      Mitarbeiterwohnungen beim Krankenhaus in Leonberg zu berichten. 

  2. Ebenso ist über den Stand der Verhandlungen zum Verkauf des Krankenhausgrundstücks in Böblingen zu berichten.

Thema: 1. Bericht zum Stand der Gespräche bzw. Planungen für ein Gesundheitszentrum und Mitarbeiterwohnungen beim Krankenhaus in
                    Leonberg.
               2. Bericht über den Stand der Gespräche zum Verkauf des Krankenhausgrundstücks Böblingen, Elsa-Brändström-Straße.

zu 1. Bericht im 3. Quartal 2021
zu 2. Bericht im 1. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 21 Anlagen Nr.: 9.3 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: EB GM
Antragsteller: Die Grünen Stand:

Thema: Insekten- und klimafreundliche Gestaltung der Außenanlagen und Grünflächen des EB GM 

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung:

 Die Fraktion Die Grünen beantragt:

 Die Erstellung einer Konzeption zur insekten- und klimafreundlichen Gestaltung und Pflege der Außenanlagen und Grünflächen des Eigenbetriebs
 Gebäudemanagement und die Umsetzung dieses Konzeptes.
 

Bei den laufenden Gestaltungen der Außenanlagen im Umfeld des Landratsamts wird bereits in 
Zusammenarbeit mit dem Bereich Naturschutz und einem Fachplaner so verfahren. Der Eigenbetrieb 
Gebäudemanagent wird zusammen mit dem Bereich Naturschutz eine Konzeption im 3. Quartal 2021 
vorlegen. 



Berichtsantrag-Nr. 22 Anlagen Nr.: 9.1 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: Dez. 4
Antragsteller: Die Grünen Stand:

Thema: Fahrplan zur Erreichung der angekündigten Klimaneutralität im Jahr 2040

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung:

Die Fraktion Die Grünen beantragt:

Die Verwaltung soll dem Kreistag noch vor den nächsten Haushaltsberatungen für das Jahr 2022 eine Planung vorlegen, wie die angekündigte
Klimaneutralität der Kreisverwaltung bis 2040 erreicht werden soll.

  
wird zugesagt



Berichtsantrag-Nr. 23 Anlagen Nr.: 9.2 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: EB GM
Antragsteller: Die Grünen Stand:

Thema: Neubau am Standort des ehemaligen Hotel „Ritter" in Sindelfingen als Pilotprojekt für Bauen in Holzbauweise konzipieren

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung:

Die Fraktion Die Grünen beantragt:

Der Neubau am Standort des ehemaligen Hotels „Ritter" soll in Holzbauweise ausgeführt werden. Der Bau soll als Pilotprojekt dienen, um Erfahrungen 
mit dieser nachhaltigen Bauweise zu sammeln.

Die Verwaltung wurde mit KT-DS 041/2020 beauftragt, das Bauvorhaben weiter voranzutreiben und ein 
Architekturbüro mit den Leistungsphasen I-IV der HOAI (Grundlagenermittlung, Vorplanung, 
Entwurfsplanung und Genehmigungsplanung) zu beauftragen. In Kürze gehen die Unterlagen zur 
Einreichung des Baugesuchs bei der Verwaltung ein. Insofern ist die Planung zu weit vorangeschritten, um 
hier noch auf eine Änderung der Bauweise umzuschwenken. Bei einer grundsätzlichen Änderung der 
Bauweise entstünde ein Verzug von mindestens einem Jahr bei der weiteren Umsetzung der Maßnahme. In 
den Bereichen UG (Tiefgarage), EG, Treppenhäuser & Aufzugschächte würde auch bei einem 
Umschwenken aus Gründen Statik/Brandschutz/Wasserhaltung kein Holzbau zum Einsatz kommen. Der 
Eigenbetrieb Gebäudemanagement wird bei zukünftigen Projekten die Ausführung der Holzbauweise 
grundsätzlich in die Überlegungen mit einbeziehen.   



Berichtsantrag-Nr. 24 Anlagen Nr.: 9.6 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: EB GM
Antragsteller: Die Grünen Stand:

Thema: Parkplätze mit Photovoltaikanlagen überdachen und dort auch Ladeinfrastruktur einrichten

Verfahrensvorschlag:
Entscheidung:

  Die Fraktion Die Grünen beantragt:

  Die Parkplätze von kreiseigenen Immobilien dort, wo es möglich ist, sukzessive mit Photovoltaikanlagen zu überdachen und dass mit dem dort
  erzeugten Strom gleichzeitig Ladeinfrastruktur für die Elektromobilität geschaffen wird.

Bericht im 3. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 25 Anlagen Nr.: 9.9 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: Dez. 4
Antragsteller: Die Grünen Stand:

Thema: Ausweisung der klimarelevanten Auswirkungen in allen Kreistagsvorlagen

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung:

      Die Fraktion Die Grünen beantragt:

      In den Kreistagsvorlagen sind für jede zukünftige Maßnahme, ob Sanierung oder Neubau, nicht nur die finanziellen, sondern auch die 
klimarelevanten
      Auswirkungen darzustellen und zu beziffern.

Bericht im 2. Quartal 2021



Berichtsantrag-Nr. 26 Anlagen Nr.: 14 Zur Gesamtübersicht
Ausschuss: VFA Zuständigkeit: KVSW
Antragsteller: Die Grünen Stand:

Thema: Entwicklung eines Familienbüros zur Vereinbarkeit von Familie und Beruf im Klinikverbund Südwest

Verfahrensvorschlag:

Entscheidung:

Die Fraktion Die Grünen beantragt:
Der KVSW ist ein vielfältiger Arbeitgeber an 5 Standorten. An allen Standorten arbeiten Eltern, die eine Familie mit Kindern haben.
Eltern und ihre Kinder brauchen zur guten Vereinbarkeit ihres Berufs unterschiedlichste Betreuungsangebote. Dieses Netzwerk ist in den Gemeinden 
und den Landkreisen vorhanden. Den richtigen Platz zu finden oft eine Herausforderung. Ein Familienbüro kann Netzwerke zu 
Landkreiseinrichtungen, zu Einrichtungen in der Kommune oder bei freien Trägen knüpfen und vermitteln, sodass ein geeigneter Betreuungsplatz 
gefunden werden kann etc.

Bericht folgt
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